

## **Lydia Fernández encabezará la candidatura del PRC a la Alcaldía de Argoños**

***El Comité Local apoya por unanimidad la designación de la ex concejala que releva a Miguel Arroyo como cabeza de lista***

*Argoños, 13 de marzo de 2015*

Lydia Fernández Argos será la candidata del PRC a la Alcaldía de Argoños. El Comité Local aprobó ayer tarde por unanimidad su designación como cabeza de lista, responsabilidad en la que releva al edil Miguel Arroyo Soledad.

Profesora universitaria e hija del que fuera alcalde de Argoños, Joaquín Fernández, la candidata regionalista dimitió el pasado mes de febrero como teniente de alcalde tras solicitar su baja como militante del Partido Popular, por “falta de sintonía y pérdida de confianza” en el actual equipo de Gobierno.

Según explicó entonces, su decisión de abandonar el PP se produjo al no sentirse “respetada, ni valorada”, a pesar de sus 8 años de trabajo en el Ayuntamiento “sin más fin que contribuir a la estabilidad y la calidad de vida de los vecinos”.

Dado que su objetivo es “continuar luchando y trabajando duro y con ilusión por y para Argoños”, Fernández Argos ha decidido incorporarse al proyecto regionalista, como candidata.

“Asumo esta responsabilidad con mucha ilusión y optimismo, convencida de que el PRC puede forzar cambios importantes e imprescindibles para el municipio”, ha asegurado tras su designación como cabeza de lista.

En este sentido, ha recalcado que Argoños precisa “un giro político” que permita la “renovación” del equipo de Gobierno para desarrollar un programa “centrado en las necesidades reales y en lo que de verdad le importa a los vecinos”.

A su juicio, el PRC se encuentra “en condiciones óptimas” para propiciar ese cambio y convertirse en “la voz de los ciudadanos y la respuesta a sus problemas”.